

## Présentation du groupe chorale et instrumental.



Les « feux de camps » vécus en tant que parents de nos louveteaux et lutins d'Andrimont, ont été à l'origine de la formation de notre chorale.

Il y a 40 ans, est née la chorale de « l'Unité », avec pour chef de chœur, Christophe Celen, lui-même « chef louveteaux » et musicien. La première prestation fut effectuée lors du mariage d'un des membres du « staff » louveteaux.

Quelques années de prestations diverses : messes dominicales, mariages et concerts, se sont ainsi écoulées pour ensuite faire place à un changement, tant des choristes que de leur dirigeant.

J'ai donc repris la chorale de l'unité et au fil du temps, de commun accord avec les différents protagonistes, le groupe vocal est devenu « **Chœur et Cie.** »

Des « piliers » sont aujourd'hui toujours présents et, au fil du temps, des choristes et musiciens de qualité ont élargi et étoffé la chorale de départ, chacun avec sa personnalité et ses richesses.

Ces rencontres ont permis d'obtenir un style propre à notre groupe qualifié de « dynamique ».

Notre répertoire propose des chansons en tout genre : françaises, anglaises, espagnoles entre-autres...

Nos prestations, chansons d'hier et d'aujourd'hui, sont nombreuses et l'expérience acquise durant toutes ces années, tant par les musiciens que par les choristes, nous permet d'affiner nos choix, en restant fidèles à notre réputation ... « avec eux, ça bouge » ...

Bien sûr, en gardant la sensibilité et la profondeur des textes.

A vous de juger... venez chanter et bouger avec nous, lors de nos futurs concerts !

**Musicalamitiés.....**

Micheline De Noël, pour « Chœur & Cie »